
第13回eモニターアンケート　総合リサイクルステーション｢エコらんど」について

実施期間 平成27年1月29日 ～ 平成27年2月7日

送信数 1,350 人

有効回答数 901 人

回答率 66.74%
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 その他意見

・市の回収や、子供会、学校の資源回収やスーパーに出しているから

・高齢者・障害者世帯で、利用が難しいと思われる

・町内の廃品回収が月1であるから

・必要ない

・ゴミ捨てを私自身が行っていないので

・子ども会や小学校の資源回収、店舗のリサイクル置き場を利用

・日常のゴミ出しとリサイクルプラザで間に合っているから

・そこで捨てるものがない
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問11:ごみ減量施策に対してご意見・ご要望があれば、お書きください。(回答自由：一部)

・ごみ減量の一環としてフードロスに関する啓発も強くしてはいかがでしょうか

・生ゴミ処理に使うボカシを、もう少し多めに頂けると有難いです

・子供の通う小学校で、リサイクルの日（金曜日）があります。学校での　リサイクル活動は、子供がいる家

庭は参加しやすいので、小学校や、中学校にミニリサイクルステーション（雑紙限定とか）があるといいと思

う

・使用済み油をリサイクルに出したいと思うが、ペットボトル飲料をあまりのまないので、なかなか出せませ

ん。ペットボトルでない回収方法もあれば、助かる

・厳しくすれば道路のポイ捨てが増えるので、総合的な対策が必要

・福釜町に住んでいます。私が利用するゴミステーションは組で１カ所しかなく1００軒近くの家庭が利用して

います。家から遠い人は自家用車で捨てに来ています。（そういう人は２個３個と捨てます）私は徒歩で行く

のが大変なので１個に収まるよう、少しでもゴミを減らしたいと思っています。車で捨てる人は、そういう事

を考える必要がないのでは。そういう地域もあると、知って欲しいです
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・ リサイクルプラザ、リサイクルステーション、環境クリーンセンターを施設名で呼ぶ事が少ないので、違いが

わかりにくい。大抵、地名(赤松、和泉)で呼んでいる。エコらんどについては全く知らなかった。広報に載っ

ているのだろうが、いつもの施設の事だと注意を払う事もなかった。カタカナばかりの名前では無く、地名も

入れる等工夫し、分かりやすくしてはどうか

・高齢者には分別の判断がむずかしい物があり、理解してもらうための、講習会などを各地区で行うとよい

・土日祝日もやっているのは利用しやすくいいと思います。ただ、やはり近くにないと気軽には行けないです

・エコらんどのようなリサイクルステーションが増えてくれたら、もっとごみ減量ができると思います。ビン缶や

プラゴミが常に出せるところは助かります。新安城リサイクルステーションは、わざわざヨーカドーの駐車場

に入らなければならなくなったので、不便になりました。ピアゴの近くのリサイクルステーションのように、少

しお店の駐車場と離れていた方が、お店の混雑に影響されないから助かります

・刈谷市のようにゴミステーションでペットボトルも回収してほしい

・独身なのでゴミはごく少量です。ごみ減量するにも普段から対策している人はこれ以上減らしようがないの

ですが今までゴミを出し放題だった人が減量に取り組めば30％以上になるでしょう。

それは電気などにも言えます。節電など考えず使い放題だった人が急に節電すればそれはもう30％以上

の節電になるでしょうから

・缶ゴミの回収がアルミ缶やスチール缶のみで、お菓子の缶や海苔の缶など大きい物は燃えないゴミになっ

てしまうのがなんだか残念に思う。これらの缶はリサイクルできないのでしょうか？同じ缶ゴミのときに回収

してもらえたらもっといいのにと思っています

・過剰な包装をやめる風潮を浸透させることではないでしょうか

・その様な施設がある事を全く知りませんでした。場所がそんなに遠くないなら、ぜひ利用したいです。乾燥

生ゴミは処理機が高くて買えないので、レンタルなどがあれば嬉しいです。または、マンションにも共同の

処理機を設置してくれると嬉しいですね

・私は東日本大震災の直後に中日新聞の朝刊で毎月第１日曜日に掲載される広報愛知で読んだが、大村

秀章知事のあいさつで節電は大事だが、過度の節電は経済活動を停滞させてしまうので良くない、と書い

ていたのを覚えているが、その通りである。それと同じで過度のごみ減量対策も経済活動を停滞させてし

まう恐れがある。ごみを減らすことは大事だが、それに対して少ないが報酬を出す、というのは間違ってい

る。市民１人１人がなるべくごみを出さないように心掛ければそれで良いのである

・マンションなので生ごみ処理機を使ってもその後使い道がないと思って今まで利用していませんでした。で

もごみ袋や野菜などと交換してもらえるのであればやってみたくなりました

・高齢者世帯など、持ち込み困難な世帯に限っては、引き取りをお願いしたい

・夫がゴミにうるさく、様々な容器を分別してリサイクルステーションに持って行ってくれるのですが、生肉が

入ったトレーなどは水洗いでは脂が落ちないため洗剤とお湯を使って洗い、ビニール袋もしっかり乾燥させ

るために台所中が常にこうした物であふれています。トレーを洗う時の洗剤は水の汚染に、お湯を使って

洗うのは資源の無駄使いになりませんか

・最近は、硬いプラスチック製の玩具などをリサイクルで集めている自治体もあるようなので、安城でも、始

まるといいと思います。結構集まると思います

・質問の内容とは異なるが、「市内各地の側道・歩道」で、「ポイ捨てゴミの散乱」が目立つ。それも、何時ま

で経っても放置されている。気になって拾い集めて処理しても、その直後から捨てられていて、憤慨に堪え

ない。ゴミ箱の設置や処理・啓発など、「市内の美化」にも、もっと気配りをして欲しい。

「減量」も大切だが、あまりにも「減量」「減量」一点張りでは、どんなものか

・赤松の不燃ごみを引き取ってくれる所は第三日曜日しかあいてないからせめてもう１日土日に営業して欲

・わざわざもっていくより、スーパーなど日常良くいくところにリサイクル回収ができるといい。現在ペットボト

ルやトレーの回収はおこなっているが、乾電池、空き缶、ペットボトルキャップ、牛乳パックなど日頃よく出

るゴミを日頃よく使うスーパーにおいてあると便利

・ゴミの減量に対して意識の低い層は決まっている。スポット的な対策が必要だと思う

・市役所のHPのゴミの出し方分け方など、記載がわかりにくいです。検索もしにくい。もう少しわかりやすく簡

単に検索できるようしてほしい

・子供向けに楽しみながらゴミの分別を出来るような講座をやったらどうか？！一緒に参加する親の勉強に

もなるし、分別出来ない大人には、子供から注意した方が効力があると思う

・ゴミ袋の一部有料化。ゴミ袋のサイズが大きくなるたびに自己負担割合を増やせば、ゴミを減らそうと努力

するはず。小は15％で、大は25％くらいに

・市長がゴミ減量をイベントの会場で、聴衆に来た方達に呼びかけているので、少しでも資源となればと思い

分別して出している

・桜井リサイクルステーションの開業時間を、アピタの営業時間に合わせて早めて欲しい

・インターネットだけではなく、もっとアナログに説明をして欲しい

・ごみ減量施策よりも優先して取り組むべき問題があると思う

・学校や市教育委員会、博物館等のお知らせ(宣伝？)チラシが、思いの外たまります。

メールでいいと思うことも多いですし、その場でゴミになることがほとんど。何とかなりませんかね？

・エコらんどにあるシュレッダーゴミの回収は本当に助かってます。

びん缶も捨てることが出来て助かりますが缶詰のフタとかは燃やせないゴミだと聞いたのでそれも捨てる

場所があったらいいなと思いました。あと燃やせないゴミの割れたコップとか陶器とかも捨てれたら助かり

ます
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・エコポとごみの減量を上手に組み合わせる事が出来ると、ゴミの減量につながるのではないでしょうか

・桜井リサイクルステーションが、アピタ敷地内に移転するようですが、アピタのお客さんで満車の時にス

テーション用駐車スペースがちゃんと確保できるのかとても不安です。サービスダウンにならないといいの

ですが

・景気が良くなれば、買い物が増えてゴミが増えると思います。乾燥ゴミ、枯草等を家庭で処理する事が課

題と考えます。（エコランド、剪定枝処理場までガソリンを使って持っていくのがエコと思わない）

・ダンボールコンポストを使っていますが、とても燃えるごみが減って、週2回だった燃えるごみ出しが、週1

回になりました。しかし夏場は虫がわくなどの欠点があるので、別の方法があれば教えてほしいです

・分別の結果、どのように処理されていくのか知りたい。頑張って分別することの意味はあるのか疑問に感

じている人も多いと思う

・分別して出す事は　リサイクルにとって良い事だが　大掃除など　沢山ゴミが出る時は　面倒だ！

・回収のプラスチック容器包装の分別が分からない人が多いのか、硬いプラスチック(洗面桶やおもちゃ)も

混ぜて捨てている事が見受けられる。分別しやすいゴミ箱の販売をしたりすると分かりやすいのでは？

燃やせるごみに燃やせないゴミを入れたりプラゴミが混ざっていたりするので、燃やせるごみのゴミ袋を透

明にした方がいいのでは？(人目につくように)

・分別によるポイント制にしてほしい。一部スーパーなどでは古紙や空き缶で自社商品券との交換が出来る

ようになっているので、多少面倒でも分別して持っていこうと思う

・可燃ゴミ袋の容量が少なくなって、今まで1袋で済んでいたものが2袋で捨てるようになった。ゴミの内容量

が変わらない場合は、ゴミ袋の個数が増えるだけなので、かえってゴミが増えているように思える。ゴミ袋

の容量を以前の大きさに戻して欲しい

・分別するのに人件費が余計にかかるので分別する意味があるのか疑問に思う

・環境意識の無い人間は、どのような広報などの施策をとっても意識改革させるのは困難だと思う。小学生・

中学生に徹底して教育して行くのが一番だと思う

・減量目標20%を達成した後、次の目標を30%に設定したのは、少し大き過ぎる目標のような気がしました。

今、なかなか目標に近づけない状況かと…関心のある人は分別・リサイクルなど行っているので、今まで

関心の無かった人たちにどのように興味を持ってもらうか考えないといけない

・生ゴミ処理機を普及させて欲しい。そのために補助金をもう少し増やして欲しい

・燃えないゴミは、それほどで量がでないのに、規定の透明の袋に入れないといけないのは面倒なので、リ

サイクルステーションに持ち込み場を設置してほしい

・町内会（含む子供会）の資源回収の補助を増やす（単体で赤字でも、ごみ量が減ればプラスになるし、町

内会の強化は地域の安全を向上する）

・ Recycleの概念を拡げる事には将来性があり、もっと進めるべきでしょう。特に、消費・廃棄に育ってきた若

年層に此の考え方をどうやって浸透させるかですね。市民の各種寄り合いで考えて提案を推奨しては如

何？役所だけの独り相撲はしんどいですね

・これまでに住んでいた市（岡崎市、大阪府茨木市）は、可燃ゴミの袋が45リットルでした。安城市は35リット

ルなので、1袋に収まらない場合は2袋出してしまうことがあり、かえってゴミを増やしてしまっているのでは

ないか？という疑問。もちろん、35リットルに収めて減量に努めましょう。というお考えも理解できるのです

が、45リットルの袋も販売して欲しいというのが本音です

・言い続けていくことが大切だと思います。それから、エコランドに何を持ち込んで良いのか覚えられないで

す。ゴミカレンダーはいつも見える所に置いているので、エコランドのことを書いて欲しいです

・ゴミ減量の為コンポストを使用していますが、コンポストのフタが割れて壊れてしまい再度購入しようとした

時、補助が受けられるのは3年後だと言われました。ゴミ減量を市民にアピールするのであれば再購入の3

年は長すぎると思います

・夏など朝早い６時から、涼しい時間帯、夕方から９時などの利用時間帯があるといいです。暑すぎて利用し

にくいです。缶の回収も、いろいろな場所で回収して欲しい。学校の廃品回収をやめて欲しい。子供がうろ

うろして危ない

・エコらんどに持ち込みしてよいもののリストを紙で配布してほしい。（エコらんどでもらえればよい）

・少量のオイル等の引き取りは行わないですか？

・広報あんじょうも電子化したら、ずいぶんごみが減ると思います

・豊田市の様にリサイクルステーションをもっと身近に感じることが出来るような取り組みポイント制度(リア

ルマネーとして使えるような仕組み)を設置すると利用の促進に繋がるのではないかと思う

・イトーヨーカドーではダンボールやペットボトルを出すとnanacoポイントがつくのでそこに出しに行くことが多

いです。乾燥生ゴミ以外にもエコランドに出すメリットがあれば、きちんと分別して利用すると思います。

また使わなくなった子ども用品、チャイルドシートやベビーカーなどを保健センターやあんぱーくなどで回収

し、再利用できそうなのは無料貸し出しなどしてくれると大変便利です

・安城市はゴミ減量によく取り組んでいる市だと思う。ゴミの大半は家庭から出る生ゴミ。食べ残しや無駄買

いを減らす事でゴミ減量にも繋がると考える。また町にあまりゴミ箱を設置せず持ち帰るという意識付けも

必要。一人ひとりの意識を高め無駄をなくし、ゴミ減量できたらと思う
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